

DEPORTES | Fútbol Sala

El Boca Priego deja escapar dos puntos en un partido bronco y muy disputado

Un fallo en la marca propició el empate del Grazalema Zulema a falta de siete segundos para el final del partido

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 13 de octubre de 2025 - 10:21



El Boca Priego FS dejó escapar dos puntos del pabellón 'Rafa López' en su partido ante el Grazalema Zulema. Un duelo muy disputado que se fue tornando bronco en la recta final del mismo con alternativas en el marcador, hasta que a falta de siete segundos para el final llegaría el tanto del empate visitante.

Desde el inicio se vio la igualdad de ambas escuadras, con ocasiones para ambos bandos, aunque no se materializaron en gol, hasta los minutos finales de la primera parte.

El primer tanto local vino tras un saque de esquina. Rafa Marín se sacó de la manga un disparo ajustado al palo para romper la igualdad inicial a falta de cinco minutos para el descanso.

Dos minutos más tarde llegaría el empate, obra de Cristian, que se plantó solo ante Jesús para batirle por bajo, llegando con empate al final del primer acto.

Mediada la segunda parte el juego empezó a ponerse bronco, con numerosas faltas que fueron rompiendo el ritmo del partido y elevando la tensión en los banquillos.

A falta de cuatro minutos el visitante Fran aprovecharía un rechace tras un tiro al palo para poner por delante al Grazalema Zulema.

El Boca Priego no se vino abajo y un minuto más tarde Ángel Adamuz lograba neutralizar la ventaja visitante marcando de tiro cruzado a media altura tras un saque de esquina.

Antes del saque de centro, una discusión entre los banquillos propició la expulsión con roja directa del técnico local Benji, y varias amarillas para jugadores de ambos equipos, trasladando el nerviosismo a la grada.

Tras sacar de centro y en la siguiente jugada José Antonio Gutiérrez marcaba a la media vuelta, dando la

vuelta al partido para el Boca Priego.

La intensidad fue creciendo en la cancha y en la grada con continuas interrupciones por faltas. A raíz de ahí el Grazalema Zulema puso en liza al portero jugador ganando superioridad numérica para buscar la igualada.

El Boca Priego lo intentó a la contra con tiros lejanos, pero sería a falta de siete segundos para el final del partido cuando Cristian aprovechó un fallo en la marca para cabecear solo en portería un centro desde la esquina, logrando el empate, que a la postre ya sería definitivo.

Al final reparto de puntos y el Boca Priego que pese a empatar, se mantiene en los primeros puestos de la clasificación ocupando la segunda plaza de manera provisional, a falta de que se complete la jornada.

Para la próxima, el conjunto prieguense rendirá visita al Deporte y Ocio de la localidad sevillana de Cañada Rosal, donde intentará seguir sumando puntos.

FICHA TÉCNICA

Pabellón de Deportes 'Rafa López' (Priego de Córdoba - Córdoba).

Boca F.S. Priego: Jesús, Samu, José Antonio Gutiérrez, Rafael Marín y Antonio Sierra. También jugaron José Antonio Cañadas, Ariza, Nono Lara, Ángel Adamuz, Gregorio Sobrados, Gerardo Lara y Alfonso García.

Grazalema Zulema: Alejandro, Cristian, Antonio Martin, Fran y Montero. También jugaron Porrúa, Juan Carlos, Troyita, Álvaro, Juan Domínguez y Pablo González.

Goles del Boca F.S. Priego: 1-0, Rafael Marín (14'); 2-2, Ángel Adamuz (37'); 3-2, José Antonio Gutiérrez (37');

Goles del Grazalema Zulema: 1-1, Cristian (16'); 1-2, Fran (36'); 3-3, Cristian (40');

Árbitro: Niane Rodriguez, Pablo (Málaga). Amonestó por los locales a Alfonso García, Gerardo Lara y Gregorio Sobrados; y por los visitantes a Montero, Álvaro y Cristian. Expulsó por los locales a Benji (Roja directa 37') y por los visitantes a Antonio Martin (Doble amarilla 40').

Fuente: lapreferente.com